



Atzinger Trachtenjugend spendet für Priener Bürgerhilfe

Beitrag

Als sich im Advent in mehreren Gruppen junge Dirndl und Buam vom Trachtenverein „Daxenwinkler“ Atzing auf den Weg machten, um als Klöpfer gute Wünsche zu überbringen und einen schönen Brauch zu pflegen, da bekamen sie von den besuchten Familien auch einige Spenden. Insgesamt 885 Euro kamen dabei zusammen. Jugendleiter Florian Röger spornte dieses gute Ergebnis an, um in seinem Umfeld weiter zu sammeln, so dass er nunmehr zusammen mit Gabi Muschalla vom Atzinger Jugendleiter-Team genau 1.000 Euro für den seit genau einem Jahr bestehenden Verein „Hilfe für Bürgerinnen und Bürger Prien a. Chiemsee e.V.“ übergeben konnte.

Die Übergabe erfolgte vor dem Atzinger Vereinshaus im Beisein einiger Klöpfelkinder und ihrer Eltern an die Vorsitzenden Fritz Seipel und Rosi Hell. Dabei erläuterten sie, was der Verein in seinem ersten Jahr Gutes für Bedürftige leisten konnte und sie sagten: „Zwei Drittel der Leute, die in irgendeiner Form Unterstützung brauchen, sind ältere Frauen und Männer. Oft sind es Alleinstehende oder Verwitwete. Unsere Dienste gehen von finanzieller Unterstützung über Einkaufen, Rasenmähen, Fahrdienste oder einfach nur Zeit haben für ein Gespräch“. Wie sie weiter informierten, wurden im ersten Jahr insgesamt 85 Hilfs-Fahrten unternommen. Da die Anzahl steigt, wünschen sich Fritz Seipel und Rosi Hell weitere Ehrenamtliche, die den Verein bei seinen Diensten unterstützen. Frauen und Männer, die dazu bereit sind, können sich bei Fritz Seipel, Telefon 08051-61864 oder bei Rosi Hell, Telefon 0173-3724059 melden.

Derzeit hat der Verein „Hilfe für Bürgerinnen und Bürger Prien a. Chiemsee e.V.“ 58 Mitglieder. „Der Jahres-Mitgliederbeitrag beträgt 24 Euro, das sind zwei Euro im Monat für die Bürgerhilfe, das ist wirklich nicht viel für Menschen, denen es gut geht“ – so Rosi Hell, die noch davon erzählte, dass die Tätigkeit nicht nur sozial, sondern auch dankbar ist, da sich geholfene Leute immer wieder melden und mitteilen, dass sie sich glücklich schätzen, weil sie nicht vergessen worden sind und weil ihnen in einer schwierigen Situation geholfen werden konnte.

Foto: Hötzelsperger – Die Atzinger Trachtenjugend mit ihren Klöpfelkindern übergaben 1.000 Euro an den Verein „Hilfe für Bürgerinnen und Bürger Prien a. Chiemsee e.V.“ – Von links: Rosi Hell, Zweite Vorsitzende, Gabi Muschalla (Jugendleiterteam), Florian Röger (Jugendleiter) und Fritz Seipel (Erster Vorsitzender) zusammen mit Dirndl und Buam der Klöpfelkindergruppen





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bayern
3. Bürgerhilfe
4. Chiemgau
5. Klöpfelkinder
6. München-Oberbayern
7. Prien am Chiemsee